

Stefan Gerwens übernimmt ADAC-Ressort Verkehr

Stefan Gerwens (51) übernimmt zum 1. Mai die Leitung des Ressorts Verkehr im ADAC. In seiner Funktion verantwortet er die verkehrspolitische Grundsatzarbeit und Themen des Clubs auf hauptamtlicher Ebene. Gerwens folgt auf Dr. Andrea David (46) die zur Geschäftsführerin der neu gegründeten ADAC-Stiftung berufen worden ist.

Stefan Gerwens wechselt vom Berliner Verein "Pro Mobilität – Initiative für Verkehrsinfrastruktur" zum Automobilclub nach München. Bei "Pro Mobilität" ist Stefan Gerwens seit 2003 als Geschäftsführer tätig. Zuvor war er mehrere Jahre lang Referent für Verkehrs- und Telekommunikationspolitik beim Bundesverband der Deutschen Industrie (BDI). (ampnet/jri)

01.02.2017 16:45 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Stefan Gerwens.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC



Stefan Gerwens.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC

01.02.2017 16:45 Seite 2 von 2